

しんぶん赤旗 を
お読みください
日刊3,497円／月
日曜版930円／月
申込み 363-1450

民主なかがわ

第187号

日本共産党中央川区編集委員会編集
中川区荒中町157荒中マンション
電話 363-1450
FAX 352-7801
<http://egami-hiroyuki.jcpweb.net/>

弁護士相談 6月20日（木）午後6時半電話 363-1450 江上事務所まで



憲法記念日に尾頭橋で話す江上博之市議

よびかけた戦争法廃止中
川区実行委員会の小玉さん
が「2015年に『安保法
制』が強行されてから、毎
月19日、朝からよく晴
れわたった日曜日、中川区
柳島町の柳島公園（ナゴヤ
球場西）に、区内に住む年
金者や婦人、労働者ら30人
を超える人々が安保法制Ⅱ
戦争法を廃止しようと集ま
りました。

柳島公園で集会



安倍はやめる、とデモ行進

集会後、宣伝カーを先頭
に、デモ行進し、八幡本通
を東へ進み尾頭橋までアピー
ルしました。（2面右下）

憲法施行72周年を祝う

憲法記念日の5月3日、
江上博之市議員は、日本
国憲法施行72周年を祝して
尾頭橋、五女子で街頭宣伝
しました。

憲法への思い話す

江上市議は、最初に、
4月市議員選挙で5期
目の市議として当選し、こ
れからの4年間、公約実現
に全力を尽くします」と述
べた後、「戦争の反省の上

「安倍首相は、憲法を変
え、憲法9条に自衛隊を明
記すると言っています。海
外で戦争するためでしょ
うか。全国の地方自治体に、

「こんな話を聞きたかった
尾頭橋では、熱心に聞き
入る男性が、「こんな話を
聞きたかった」と声をかけ
てきました。

「戦争法」廃止に向け、集会とアピール行動

月行動を続けて区民に訴え
てきました」といさつ。
参加した新日本婦人の会の

近藤さん、西部民商の森会
長、年金者組合の山田さん
らが訴え、江上博之市議が
日本維新の会議員の「戦争
で千島を取り戻す」発言や、
戦闘機の爆買いなど安倍自

公政権の軍拡政治を語りま
した。自治体労働者の鬼頭
さんが決議文（2面に掲載）
を読みあげ全員で確認。

に立って國民主権と民主主
義を掲げた憲法を一層守り
生かしたいと、憲法記念日
にあたりお話をさせていた
だきます」と憲法への思い
を話しました。

自衛隊員募集を強制

市議は「個人のプライバシー
を守りましょう」「安倍9
条改憲NO！3000万署名
を」と呼びかけました。

員は即刻議員辞職す
べきです▼ところが、日本
維新の会は除名したそうで
すが、真相究明も、党とし
ての責任についても語りま
せん。自民党、公明党は、
辞職勧告決議に反対とい
ます。安倍首相が企む憲法
9条への自衛隊明記と関係
しているのではないかとし
ていました。

本ナゴヤ議員が8月にブロッ
ク塀を積んでいたという事
件と合わせ、議員の資質が
問われています▼暴言問題
の真相究明とともに、議員
のあり方に問題があつた時
に政治倫理条例で市民の声
を聞き、第3者機関で問う
議会にしていきます。



**議員の資質が問われていま
す**

市議 江上博之

5月11日夜、国後島を訪
問した代表団長に、「戦
争でこの島を取り返すのは
賛成ですか、反対ですか」
と酒が入った懇談会の場で、

年11月の議会運営委員会視
察後の懇親会での民主党議
員の暴言が問題となっています。
裁判になっています。

また、昨年6月大阪・高槻
での小学生死亡事件があつ
たにもかかわらず、減税日
と答えたそうです。丸山議
員は即刻議員辞職す

たにもかかわらず、減税日
と答えたそうです。丸山議
員は即刻議員辞職す

たにもかかわらず、減税日
と答えたそうです。丸山議
員は即刻議員辞職す

弁護士相談（子育て・教育問題も）毎週木曜午後6時半から8時 江上ひろゆき事務所まで電話363-11450

無料相談（子育て・教育問題も）

毎週木曜午後6時半から8時

平和な日本を実現するため、自衛隊を明記する改憲に反対する決議

4年前の2015年9月19日未明に強行された安保法制=戦争法によって、安倍自民党公明党政権は、ますます海外でアメリカと戦争する国づくりを進めています。しかし、私たちの運動で守り生かしてきた日本国憲法の憲法9条が歯止めとなっていることも事実です。

今月5月3日、72回目の憲法記念日を迎える。74年前の戦争によって、アジアの人々2000万人、日本人310万人を犠牲にした反省の上に立って、「政府の行為によって、再び戦争の惨禍が起こることのないようにすることを決意」して制定された日本国憲法、特に憲法第9条を一層生かしていくことがあります。それとは逆に、安倍内閣は、憲法第9条に自衛隊を明記し、憲法第9条第2項の「陸海空軍その他の戦力は、これを保持しない。国の交戦権は、これを認めない」条文を空文化しようとしています。さらに、自衛隊の活動は、法律で明記するとして時の政府・多数党の勝手な判断を持ち込もうとしています。

衆議院憲法調査会を自民党、公明党は開催しようとします。同調査会は、憲法の「改正」案づくりや発議などのために設けられるものであって、今、開催する国民的理由はありません。

今日集う私たちは、安倍9条改憲NO！を一致点にした3000万人署名の目標を達成し、今年行われる政治戦の勝利によって、国会への9条改憲案提出を止め、安保法制=戦争法廃止を実現するため全力を尽くします。

2019年5月19日

戦争法廃止を求める中川区集会参加者一同



日本共産党の参議院選挙
勝利をめざす全県キヤラバ
ン宣伝カーが、5月19日午

江上市議は、「参議院選
挙です。日本共産党は、

『消費税10%増税中止、暮
らしに希望を』と、3つの
提案を呼びかけてたたかい
ます」と強調。「①8時間
働けばふつうに暮らせる社
会、②暮らしを支える社会を
保障、③お金の心配なく学
び、子育てができる社会を
つくりましょう。これらは
消費税に頼らずに、7兆5
千億円の財源を確保して実

後、中川区に入り、江上博
之市議がスープー前7カ所
で訴えました。

暮らしに希望を三つの提案

現できます」と訴えました。
そして、比例代表には日本
共産党へ、愛知選挙区では
すやま初美への支援を訴え
ました。

共産党頑張ってと声援

各所で、地域の日本共産
党支部や後援会員が、ビラ
配布やスタンディングに取
り組み、「江上さん良かつ
たね、今度はすやすんだ
ね」、「(ビラを受け取っ
てはい、がんばって下さ
い」と激励が寄せられまし
た。また宣伝カーに、道行
の人や車から手を振るなど
の応援もありました。

(1面左下から) デモ参加
者は、「戦争したがる安倍
はやめろ」「消費税10%増

税は中止」「戦争法は今す
ぐ廃止」などとシュプレヒ
コール。沿道から手を振つ

て応援する方や、クラクショ
ンで応える方などもあり、
元気に行進しました。

井上、すやま、武田と栄で

5月18日土曜日の朝、7



月参議院選挙に向か、日本
共産党愛知県委員会は選挙
事務所を開きを行いました。

場所は、県委員会のある中
区新栄三丁目12番25号です。

事務所開きの後、栄ガス

ビル前で街頭宣伝が行われ
ました。井上さとし参院議
員、すやま初美さん、武田
良介参院議員が訴えました。
司会は江上博之市議が務め
ました。

5月14日から名古屋市会
臨時会が開催され、江上博
之市議の担当が決まりまし
た。

6月市会は、14日から

市議会の運営を司る議会
運営委員会理事、経済水道
委員会（市民経済局、観光
文化交流局、上下水道局所
管）委員、都市活力向上特
別委員会（2026年アジ
ア競技大会も所管）委員、
名古屋港管理組合議会議員
となりました。江上市議は、
名古屋市会6月定例会は6
月14日から開催され、19日
か20日に質問を予定してい
ます。



市議会での江上市議の役職

市議会の運営を司る議会
運営委員会理事、経済水道
委員会（市民経済局、観光
文化交流局、上下水道局所
管）委員、都市活力向上特
別委員会（2026年アジ
ア競技大会も所管）委員、
名古屋港管理組合議会議員
となりました。江上市議は、
名古屋市会6月定例会は6
月14日から開催され、19日
か20日に質問を予定してい
ます。

参院選勝利で希望と安心の日本と愛知を 志位和夫 街頭大演説会

・6月15日(土)午後1時30分
・名古屋駅東口JPタワー前
<こぞってご参加ください>

参院議員(比例代表)
井上さとし
党県若者雇用対策部長
すやま初美

28	27	25	21	18	14	11	7	4	3
朝	日	日	日	日	日	日	日	日	日
7時半	木	火	金	火	金	火	金	火	金
から	あ	あ	お	あ	お	な	あ	お	な
8時	お	な	み	お	な	み	お	な	み
10分	な	み	線	な	み	線	な	み	線
	み	荒	中	み	荒	中	み	荒	中
	近	鉄	伏	近	鉄	伏	近	鉄	伏
	万	場	小	万	場	小	万	場	小
	名	鐵	山	名	鐵	山	名	鐵	山
	あ	あ	高	あ	あ	高	あ	あ	高
	お	な	畑	お	な	畑	お	な	畑
	な	み	線	な	み	線	な	み	線
	み	荒	中	み	荒	中	み	荒	中
	な	島	島	な	島	島	な	島	島

